

HARMONY

やっと会えたね ~どんなに待ちわびたことでしょう~

どんなにこの日を待ちわびたことでしょう。

5月11日、約2か月半ぶりに生徒達が登校しました。午前中のうちに、時間差を設けながら、新任式、始業式、入学式と1学期の節目となる大事な式を終えることができました。

始業式、私自身もホッとしたのか、「やっと会えたね・・・」と、そんな言葉が思わず出てきました。視線をそらさず、しっかりとお話を聞く2、3年生の姿、眠そうな顔や大きく生活リズムを崩してしまった生徒はいないようです。この長い休みの間、難しくて大変だったろうけれど、自分たちなりに生活を律してきたのだなと思いました。

生徒の皆さんに、そして保護者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいになりました。

新緑の中での入学式。62名の新入生、教職員、各ご家庭から保護者1名の参加となりました。新しい制服に身を包み、緊張した様子、今までどれだけ不安だっただろう、友達とどんなに会いたかったらどうと見つめるうちに、新入生がいとおしく感じました。

やっとスタート。感染症予防、行事の見直しや授業時数の確保など、課題も多く、「前はやったのに・・」と比べることも多いかもしれません。でも、「今のベスト」をみんなで考えながら、前へ進もう！がむしゃらに、チャレンジ精神で！水の呼吸で！

〈各種相談・問合せ窓口〉

大又教頭	…施設設備の管理・体育館等施設使用・PTA活動全般・その他
五十嵐事務総括	…集金関係・就学援助・施設設備 等
平賀教務主任	…行事予定・月週予定・登下校時刻等・教育活動全般
佐藤生徒指導主事	…愛修会、ボランティア、生活のきまりに関すること
高橋養護教諭	…検診・治療勧告・心身の健康・PTA安全互助会 スターリンセラー 等
青柳特別支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ	…特別支援教育等に関すること
各学年主任・担任	…学年行事・学級に関すること・生徒に関すること

ようこそ 新庄中へ ~62名の新入生を迎えました~

新入生誓いの言葉

新入生代表 佐藤 花南さん

新緑が輝きを増し、すがすがしい風が吹き抜けていく今日の佳き日に、私たち62名の新入生は、新庄中学校の門をくぐりました。

本日は、このような立派な式をおこなっていただき、ありがとうございます。今年は、新型コロナ感染症への対応として、1ヶ月程入学式が後になりました。しかし、今まで以上に新庄中学生としての決意も新たにし、様々な困難にも打ち勝つ強い気持ちも増してきました。

私たちは、6年生の時、「思いやる心・探究心・向上心」をテーマに、相手のことを考えた言葉づかいや行動を心がけたり、分からることは分かるように最後まで班の人に聞いたりすることを目標に生活してきました。

中学校では、「自立」するということが大切だと聞きました。例えば、6年生の時のテーマの1つ、「探究心」をレベルアップさせるため、分からることは、学んだことを生かして、たくさんの考え方を発見し、考えを広めていける力を身につけていきたいです。また、「向上心」を高めるため、1つステップアップできたら、そこがゴールではなく、次のステップに行けるようにもっと努力していく力も身につけていきたいです。「自立」とともに、「協力」も大切です。仲間を信じる気持ちを高めていき、互いに切磋琢磨しながら生活していきたいと思います。

校長先生をはじめ、先生方、これから、時には優しく、また、時には厳しくご指導くださいますよう、よろしくお願いします。

5月いっぱい 分散登校にご協力ください ご不便をおかけします・・・

	18日	19日	20日	21日	22日
午 前	1年	3年	2年	1年	3年
午 後	2年	1年	3年	2年	

	25日	26日	27日	28日	29日
登校学年	1・2年	1・3年	2・3年	1・2年	3年

新庄中学校の感染予防についての取組みは、5月11日に保健室から生徒達にお便りを配付しております。検温、手洗い、うがい等の他に、しばらくの間、教室の配置なども変更しています。(2年生には階がまたがって不便な思いをさせています。)

この期間、だんだんに生徒数を増やしながら、また生徒たちの動線を確認しながら、3密解除の課題、方法、工夫を検討してまいります。

ご不便をおかけします。ご協力、よろしくお願いします。